

Alpha-Kursus beginnt mit Party

Kreuzkirche: Auftakt zu einem zehnwöchigen Alpha-Glaubenskurs

LÜDENSCHIED ■ Zu einer „Alpha-Party“ lädt die Kreuzkirchengemeinde für Dienstag, 22. Januar, ein. Beginn ist um 19.30 Uhr im Gemeindehaus Worthstraße 51. Die Party bildet den Auftakt zu einem zehnwöchigen Alpha-Glaubenskursus, der ab dem 5. Februar jeweils dienstags zur gleichen Zeit stattfinden wird. Zum dritten Mal be-

ginnt die Gemeinde das Jahr mit einem Alpha-Kursus. Dieser sei für viele Menschen zu einer Gelegenheit geworden, über den Sinn des Lebens nachzudenken, heißt es in der Ankündigung. Er bringe Lebensfragen in Verbindung mit den Aussagen des christlichen Glaubens. Vorkenntnisse sind nicht nötig. Bei der Alpha-Party gibt es unverbindli-

che Informationen über die Inhalte und Themen. Mitarbeiter des diesjährigen Kurses und einige Teilnehmer des vergangenen Seminars sind als Ansprechpartner dabei. Weitere Informationen gibt es bei Susanne Wippermann im Gemeindebüro, Tel. 0 23 51 / 9 81 08 03, oder bei Pfarrer Eckart Link, Tel. 0 23 51 / 8 32 55. ■ gör

LN 18.01.2013